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2 in 1 Dumbbell & Barbell Adjustable Weight Set

Ensemble haltère et barre de poids réglables 2 en 1 

EN_IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.

FR_IMPORTANT:A LIRE ATTENTIVEMENT ET À CONSERVER POUR CONSULTATION 
ULTÉRIEURE.
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This equipment must be used with care by capable and competent individuals under 
supervision.

Heavy object. Use lifting aids and proper lifting techniques when moving.

Choking hazard. Small parts – Please exercise caution if small children or pets are 
present.

The use of any fitness equipment, including this one, involves the potential risk of injury. 
You accept and assume full responsibility for any and all injuries, damages and losses of 
any type, which may occur, and you fully and forever release and discharge Aosom 
Direct, its insurers, employees, officers, directors, associates, and agents from any and 
all claims, demands, damages, rights of action, or causes of action, present or future, 
whether the same be known or unknown, expected, or unexpected resulting from or 
arising out of the use of said equipment.

Thank you for your purchase from Aosom!

For warranty information or customer service, please call 877-644-9366 or email 
customerservice@aosom.com

WARNING

Exercise can present a health risk. Consult a physician before beginning 
any exercise program with this equipment. If you feel tired or dizzy, 
immediately stop using the equipment. Serious bodily injury can occur if 
this equipment is not used correctly. Keep others and pets away from 
equipment when in use. Always make sure all parts are securely 
tightened prior to each use. Follow all safety instructions in this manual.

EN



 

Cet équipement doit être utilisé avec soin par des personnes capables et compétentes 
sous surveillance.

Objet lourd.  Utilisez des aides au levage et des techniques de levage appropriées pour 
le déplacer.   

Risque d'étouffement.  Petites pièces – Veuillez faire preuve de prudence en présence  
de jeunes enfants ou d'animaux domestiques.

L'utilisation de tout équipement de conditionnement physique, y compris celui-ci, 
comporte un risque potentiel de blessure. Vous acceptez et assumez l'entière 
responsabilité de toutes les blessures, dommages et pertes de tout type, qui peuvent 
survenir, et vous libérez et déchargez entièrement et pour toujours Aosom Direct, ses 
assureurs, employés, dirigeants, administrateurs, associés et agents de toute 
réclamation, demande, dommage, droit d'action ou causes d'action, présents ou futurs, 
qu'ils soient connus ou inconnus, prévus ou inattendus, résultant ou découlant de 
l'utilisation dudit équipement.

Merci pour votre achat chez Aosom!

Pour toute information sur la garantie ou le service à la clientèle, veuillez appeler le 
416-792-6088 customerservice@aosom.ca ou envoyer un courriel à . 

FR

AVERTISSEMENT

L'exercice peut présenter un risque pour la santé. Consultez un médecin 
avant de commencer tout programme d'exercice avec cet équipement. Si 
vous vous sentez fatigué ou étourdi, arrêtez immédiatement d'utiliser 
l'équipement. Des blessures corporelles graves peuvent survenir si cet 
équipement n'est pas utilisé correctement. Tenez les autres personnes et les 
animaux domestiques à l'écart de l'équipement lorsqu'il est utilisé. Assurez-
vous toujours que toutes les pièces sont bien serrées avant chaque 
utilisation. Suivez toutes les consignes de sécurité de ce manuel.
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